
学校名

記録者

１．会長より
２．各委員より
３．学校長より
６．学校報告

主な意見

小松校長、檜枝会長、惠羅職務代理、石井委員、望月委員
出席者（委員）

渡邉委員、目黒委員、飯島委員、村木委員、武井委員、佐藤委員

田崎副校長

【報告事項】

傍聴者人数

出席者（学校）

０名

会議内容（次第順）

学校運営協議会会議録

杉並区立松溪中学校

渡邊　麗、佐藤　伸彦

開催日時

開催場所　

令和６年１０月７日（月）16時00分～17時20分

松溪中学校　校長室

【協議事項】

４．次年度の教職員の任用に関する意見について
５．西田小CSとの合同協議会について

【報告事項】

１．会長より
・本日は、次年度の教職員の任用に関する意見について、また、１１月開催予定の西田小CSとの合同
協議会について協議したいと思います。

２．各委員より
・PTAでは、現在、合唱コンクールとあそび市のお手伝いの準備をしています。また、来年度の役員を
今月末に決める予定になっています。
・今年のあそび市は、コロナ禍前と同じ規模で実施する予定になっています。多くの皆さんに遊びに来
て欲しいです。
・１１月１２日に開催される学校給食運営協議会には、３名参加することになりました。

３．学校長より
・２学期がスタートし、教育活動は順調に進んでいます。現在、１０月１０日に開催する合唱コンクールに
向けて生徒が頑張っています。多くの皆さんに来ていただきたいと思います。
・あそび市には、ボランティアの生徒が８０名強参加する予定になりました。ボランティア活動に初めて
参加する生徒もいるので、楽しみにしています。
・今年度の全国学力・学習状況調査の結果が出ました。本校の結果は、東京都や全国よりも上回って
います。この結果は、学校だけの力ではないと考えています。今後も教員の力も向上させながら生徒の
力を高めていきたいです。
・来年度の教員人事については、現在の教員の欠員や異動の状況、来年度の学級数を踏まえて要望
していきたいと考えています。

６．学校報告（別紙資料参照）

様式２



日時

会場

１１月２５日（月）１6時00分から

松溪中学校

次回の会議日程

【協議事項】
４．次年度の教職員の任用に関する意見について
＊校長及び副校長が退席し、協議しました。（内容は非公開）

５．西田小CSとの合同協議会について
・他の中学校のCSでは、今年もテーマを一つ決め、それぞれの学校から報告してもらって協議する予
定です。
・今回の全国学力・学習状況調査の結果を西田小の結果とともに協議することもできるのではないかと
考えます。
・西田小の子どもが全て松溪中へ進学するわけでなく、私立を選択する子どももいるので、考慮する必
要があると思います。
・中学校への進路選択は、その先の高校や大学の受験を見据えたり、中学校での評価の難易度を考
慮したり等、様々な保護者の考え方があると思います。
・現在の評価は、定期考査の結果だけでなく、単元が終わったら小テストを実施するなど、いろいろな評
価の資料を集めないとできなくなっています。
・授業のやり方も変わってきています。子ども達に考えさせて、それをどう説明させるかという授業も多く
なっています。ペーパーテストでも回答できる基礎的な学力とともに、考える力やプレゼンの力も育まれ
ています。
・松溪中の生徒は、とても優秀だと思います。昇降口に掲示されていた読書郵便は、１年生でも表現力
が高いと思いました。
・西田小でやってきていることが、松溪中でも活かされていると思います。
・西田小では、今年から教室に入れない子どもに対応する新たな取組みを始めています。松溪中で
は、以前から個別対応教室での取組みがあるので、それを報告し合うことも良いと思います。
＊合同で協議する内容については、学力テストの結果の活用、教室に入れない子どもへの対応の他に
も、中一ギャップの問題、小中による連携（教科、生活指導、タブレット活用、環境教育）等が意見として
出され、今後開催される西田小のCS会議や校長同士の協議の中で絞っていくことになりました。
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